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1 
 
SPÖ 

 

 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 
 
schriftlich beantwortet 

 
Verkehrslösungen Mariatrost/Fortschritt der Planungs-
arbeiten 
 
Inwieweit sind die Planungen für ein Verkehrskonzept im Bezirk 
Mariatrost  gediehen, wie weit sind die Planungen für alternative 
Park-&-Ride-Plätze fortgeschritten und wie wurde die 
Bevölkerung in diese Planungen bisher eingebunden?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GR. Josef Schmalhardt 
 
zurückgezogen 

 
Überprüfung der GPG – Dringlichkeitsantrag vom 13. Mai 
2004 
 
Bis wann kann der Gemeinderat mit der Übermittlung des im 
Dringlichkeitsantrag am 13. Mai 2004 geforderten Berichtes 
rechnen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Grüne 

 
GRin. Christine Jahn 

 
Jugend- und Sozialamt 
 
Gibt es derzeit Pläne, Jugend- und Sozialamt beziehungsweise 
Teile davon in eine andere Organisationsform umzuwandeln? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
4 

 
FPÖ 

 
GRin. Dr. Andrea Sickl 

 
Tierschutzhaus „Arche Noah“ 
 
Kann das Tierschutzhaus „Arche Noah“ mit dem für 2004 noch 
ausständigen Subventionsbeitrag und mit einem 
Subventionsbeitrag für 2005 – zumindest in der gleichen Höhe 
wie 2004 – rechnen, um eine seriöse Finanzplanung für das 
Kalenderjahr 2005 vornehmen zu können? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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5 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Behindertengerechtes Wohnen in der Hackhergasse 32 
 
Haben Sie zur Zeit der Baufertigstellung in der Hackhergasse 
32 das Sozialamt über die neuen behindertengerechten 
Wohnungen der Stadt Graz informiert beziehungsweise haben 
Sie die Nachfrage von stark gehbehinderten Menschen an 
diesen Wohnungen im zuständigen Amt überhaupt ermittelt? 

 
StR. Ernest Kaltenegger 

 
6 

 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 
 
zurückgezogen 

 
Oeverseegasse 
 
Wird die Sanierung beziehungsweise Neugestaltung der 
Oeverseegasse nach den Wünschen der AnrainerInnen 
umgesetzt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
Grüne 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Subventionsbericht 
 
Warum ist es bis heute nicht gelungen, den langjährigen, 
eindringlichen Empfehlungen des Stadtrechnungshofes 
entsprechend einen Subventionsbericht zu erstellen, der neben 
der Auflistung von Förderungen nach der Subventionsordnung 
sämtliche sonstige Transferleistungen einer transparenten und 
lückenlosen Aufgliederung unterzieht? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Alexander  Lozinsek 
 
schriftlich beantwortet 

 
5er-Verlängerung; Finanzierungsgespräche 
 
Hat es im Sinne einer Kooperation zwischen der Stadt Graz und 
dem Shopping Center West, mit der Zielsetzung die Linie 5 bis 
zum Center West zu verlängern, bereits Gespräche gegeben; 
wenn ja, mit welchem vorläufigen Ergebnis und wie sieht 
diesbezüglich die weitere Vorgehensweise Ihrerseits aus; wenn 
nein, warum nicht? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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9 

 
SPÖ 

 
GR. Dipl.-Ing. Dr. Günter 
Getzinger 
 
schriftlich beantwortet 

 
Maßnahmen gegen Gleisparker 
 
Welche Maßnahmen haben Sie bisher zur Lösung des 
Gleisparkerproblems ergriffen und welche werden Sie 
ergreifen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 
 
schriftlich beantwortet 

 
Stadtpark-Alleen 
 
Sind Sie bereit, entsprechend dem breiten Informations- und 
Diskussionsbedarf der Grazer Bevölkerung mit den vom 
Stadtgartenamt nunmehr hinzugezogenen ExpertInnen eine 
öffentliche Diskussion über die Möglichkeiten des Erhalts der 
gefährdeten Alleen im Stadtpark zu organisieren? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
 


	F R A G E S T U N D E
	Ftl.Zl

